

# きらきら 3

時間・空間・仲間を大切にしよう！

京都市立嘉楽中学校

3年 学年通信

12月号

## 悩みぬいた末にたどり着いた結論はやはりトレーニングしかない

11月末には第四回定期テストを終え、少し休憩したいところですが、時間はまってくれません。

思い返すとこのところ毎月 big イベントがありました。

10月には修学旅行に学校祭、11月にはテスト、そして12月には進路決定。本当に目まぐるしい日々を送っています。だけど、時間は待ってくれません。みんなの頑張りがきっと実を結ぶ信じています。さて、今回の学年通信の見出しには、アントニオ猪木氏の名言を記しました。試合に勝っては喜び、負けては悔しがる。そんな日々を過ごしていたプロレスラーが残した名言です。やはり、悩みぬいた末の結論はトレーニングですね。みなさんにとってのトレーニングは「勉強」です。頑張れ3年生。頑張れ受験生！！

### 保護者の皆様

12月には中学校生活最後の三者懇談会があります。

お忙しいかと思いますが、お時間をとっていただきたいと思います。

この三者懇談会はお子達の進路決定を行う大切な時間ですのでご協力よろしくお願い致します。何かあれば学校まで連絡お願いします。



### 12月 学習会日程一覧

- 12月1日 15:00~16:00
- 12月8日 15:00~16:00
- 12月19日 9:00~11:00

いずれの日も自習室を開放しています。

積極的な参加を待っています！

### 提出物

4日（金）までに第三回進路希望調査再提出  
【訂正の場合は二重線、訂正印を！】

21日（月）

進路決定届

期日厳守でお願いします。